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Queridos vecinos, 
 
Quiero empezar destacando en esta nota sobre la AG del 3 de Abril, que la impresión gene-
ral de los asistentes a la misma ha sido la de la armonía con la que se ha celebrado. A pesar 
de que el principio fue algo chocante: el conserje de la Casa de la Cultura estaba enfermo y 
se olvidó de informar a un sustituto de la reserva que teníamos de la sala. Al coincidir con la 
Semana Santa, no fue fácil encontrar a alguien que llevara las llaves; por ello los vecinos 
que primero llegaron tuvieron que esperar pacientemente más de una hora frente al edificio 
cerrado. Sin embargo, gracias al eficiente registro de los votos que hizo Andrea, pudimos 
empezar la reunión con sólo 30 minutos de retraso. Mis disculpas por el mismo. 
 
Se adjunta el Acta formal de la reunión, sólo en español, nuestra lengua oficial. Con esta 
comunicación no oficial tratamos de daros detalles adicionales (con traducción a nuestros 
otros idiomas de trabajo). También es destacable que todas las propuestas del Orden del 
Día fueron aprobadas casi por unanimidad o, en algún caso, con pocas abstenciones, des-
pués de animados debates que ayudaron a clarificar los temas. A continuación se resumen 
los aspectos más importantes. 
 
  Howard Fair less (anter iormente era direct ivo de banco) de nuevo ha 

auditado nuestra contabi l idad, de forma graciosa, y la ha encontrado 
correcta.  Este año nos ha hecho algunas sugerencias val iosas, que se 
resumen a cont inuación: 

a) Debemos act ivar la recuperación de los 18.000 €  que nos debe el  
Ayuntamiento, desde hace casi  dos años y a pesar de nuestros 
recordator ios per iódicos, por las cuotas de morosos recib idas por la 
Recaudación, tomando acciones legales, s i  no se consigue de 
forma amistosa. Entendemos las di f icul tades f inancieras de las 
arcas munic ipales, que les puede obl igar a reducir  serv ic ios,  pero 
¡es inaceptable que no nos den un dinero que es nuestro! 

b) Debemos di ferenciar las deudas de morosos del  balance, 
d i ferenciando las que pensamos que podremos cobrar de forma 
real is ta de las dudosas (en la mayoría de los casos, de personas 
que ya no v iven aquí y carecemos de sus direcciones). 

c)  Debemos act ivar con las autor idades competentes (Recaudación y 
Ayuntamiento),  para act ivar los cobros incluso con el  embargo de 
las propiedades de los morosos recalc i t rantes. 

 
  En el  capítu lo de Informe de Act iv idad, un vecino cuest ionó la necesidad 

de las medidas de emergencia adoptadas por los desprendimientos en la 
Cal le Pr incipal .  En su opin ión deberíamos haber esperado que se  h ic iera 
cargo el  Ayuntamiento, ya que son los responsables de las cal les 
públ icas.  
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Respuesta: Estando completamente de acuerdo en que la 
responsabi l idad sobre las cal les es del  Ayuntamiento, s iempre ha s ido 
la pol í t ica de ECCO actuar con pront i tud en s i tuaciones que podría 
haber posib les r iesgos inminentes. En este caso además la s i tuación 
se agravó porque el  Ayuntamiento tenía otros muchos problemas (en 
muchos casos mucho más importantes) como consecuencia de las 
copiosas e incesantes l luv ias. Además, creemos que debemos evi tar 
compl icaciones legales sobre quien puede ser responsable de un 
accidente, s i  este,  desgraciadamente ocurre.  Mejor es poner los 
medios para evi tar lo.  

 
  Otro vecino se ref i r ió a l  capítu lo del  presupuesto de 21.000 €  para 

“Pequeñas reparaciones y bacheos”.  Sugir ió que estos trabajos se saquen 
a concurso anualmente, para asegurar la oferta más económica, en vez 
de seguir  la práct ica actual  de encargárselos a Manolo Prados. 
 

Respuesta: En este capítu lo del  presupuesto se incluyen mult i tud de 
pequeñas facturas, muchas de las cuales corresponden a medidas 
urgentes y n inguna de un volumen importante ni  predecib le.  La única 
forma de hacer lo de forma económica y efect iva es encargar los a un 
contrat is ta f iable con conocimiento del  s i t io ,  efectuándose los pagos 
en base a las horas-hombre y de maquinar ia ut i l izados. Además, 
Manolo Prados s in duda es la persona ideal para conf iar este t ipo de 
trabajo,  incluyendo en su ét ica profesional su disponibi l idad para 
ayudar a los vecinos a cualquier hora y día de la semana. Estos 
argumentos se apoyaron con fuerza por otros interv in ientes en la AG, 
indicando también que el  CR debe tener l ibertad para decid ir  en 
asuntos de este tenor. 

 
  En la propuesta del  Presupuesto, e l  asunto más importante del día fue el  

de cont inuación de la Red de Saneamiento. El  Consejo Rector ha hecho 
sus deberes, cumpl iendo con el  encargo de la AG del pasado año, y  ha 
presentado una propuesta detal lada de un acuerdo marco, basado en un 
estudio prel iminar,  con est imación de costes hecho por Fernando Rosel l ,  
e l  Ingeniero de Caminos y Canales al  que le h ic imos el  encargo del pre-
proyecto. Toda la documentación pert inente se ha enviado a los vecinos 
junto con la convocator ia para la AG. También está d isponible en nuestra 
página web (www.asinex.es).  En la AG se preguntó s i  existe una fecha 
of ic ia l  de imposic ión de la ley. 
 

Respuesta: Todavía no hay una fecha of ic ia l ,  a l  menos en lo que se 
ref iere a los propietar ios indiv iduales. Aguas y Servic ios no nos 
presionará, s iempre que cont inuemos con nuestros esfuerzos para 
cumpl ir  los nuevos requerimientos. Otros part ic ipantes señalaron que 
sería bueno empezar pronto este proyecto de expansión, aprovechando 
los bajos precios actuales, por e l  colapso del mercado de la 
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construcción. No obstante se dejó c laro que l levará algún t iempo l levar 
a cabo todas las etapas necesar ias:  consulta con los vecinos afectados 
del pr imer sector (c/Barranco)del esquema propuesto; una vez se 
obtenga un “quórum” del  80%, cont inuar con el  proyecto de detal le por 
e l  ingeniero (s incronizado con Aguas y Servic ios),  después vendrá la 
pet ic ión de l icencia de obras al  Ayuntamiento (s in coste para ECCO) y,  
antes de empezar las obras, pedir  ofertas f i rmes a empresas 
especia l izadas y homologadas por Aguas y Servic ios para este t ipo de 
trabajos.  
Para completar e l  asunto, Vicente Escudero presentó el  resul tado de su 
negociación con un banco local  en forma de una oferta especia l  de este 
banco dir ig ida a los residentes de Cotobro que puedan estar 
interesados en f inanciar sus aportaciones a las insta laciones de 
saneamiento. 

 
  Todos recordaréis que en la AG del año pasado propusimos cont inuar con 

el  t rabajo de las aceras. La propuesta no tuvo una recepción posi t iva por 
todos y después del debate se decid ió reasignar e l  presupuesto propuesto 
de 45.000 €  en este capítu lo como una “reserva especia l” .  Parte de esta 
reserva se ha ut i l izado en las medidas de emergencia provis ionales para 
pal iar  los efectos de los desl izamientos causados por las l luv ias, 
quedando el  resto depositado en nuestra cuenta bancar ia como un 
“colchón de seguridad”.  La propuesta presupuestar ia para este año 
incluye 35.000 €  en el  capítu lo de aceras. De nuevo el  asunto se ha 
debat ido calurosamente entre los vecinos en los meses anter iores a la AG 
de este año, quizás provocado por fa l ta de información detal lada. Durante 
el  debate se ha podido aclarar que nunca ha s ido la intención del  CR 
constru ir  aceras en todas las cal les de Cotobro, s ino que nos l imitaremos 
a las cal les pr incipales, y en estas, sólo en los s i t ios que no se impida el  
cruce de dos coches. Bajo n ingún concepto vamos a promover la creación 
en nuestra urbanización de cal les de dirección única. Por e l lo,  la anchura 
estándar de 1,30m. no se ha mantenido donde las condic iones naturales 
del  terreno no lo permiten y así cont inuaremos haciéndolo. 
 
Entretanto, en las ú l t imas semanas se ha producido una s i tuación nueva 
que nos ha ayudado a resolver las d i ferencias: e l  r io que ha nacido en la 
parte baja de la cal le Barranco hace di f íc i l  o imposible a muchos vecinos 
que v iven en la zona l legar a l  Paseo s in mojarse los p ies. El  
Ayuntamiento ha “reparado” de forma provis ional e l  problema, guiando el  
r io hasta un agujero en el  centro de nuestra c/Barranco y a cont inuación 
mediante dos débi les tubos de plást ico, enterrados bajo el  paseo, hasta la 
p laya; entendemos que esta ha s ido una medida provis ional.  El  vecino 
Dieter Karg aportó la idea de dedicar e l  presupuesto previsto para este 
año, para constru ir  un tramo de acera entre e l  edi f ic io Las Palmeras y e l  
Paseo, lo que al iv iará la s i tuación, permit iendo un cómodo acceso 
peatonal.  Ha preparado un dibujo (que se adjunta a esta nota),  tomando 
como base el  real izado en su día por nuestro ú l t imo art is ta residente, 
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John Kruse, que permite hacernos una idea exacta de cómo quedará el  
t rabajo.  Esta propuesta obviamente convenció a todos y quedó aprobada 
la correspondiente part ida presupuestar ia.  Por parte de un vecino se pid ió 
que constara en acta su advertencia de que el  t rabajo no debería 
empezar hasta que se tuviera la aprobación de las autor idades 
competentes. Se le aseguró que así se haría.  A este respecto también 
queremos recordar la mención que hacíamos en la información que 
remit imos el  pasado año sobre la AG, en la que se detal laban los pasos 
seguidos para obtener la l icencia de obras de las aceras y de la 
consecución f inal  de la misma. 
 

  En el  punto de ruegos y preguntas Vicente Escudero comentó la 
conveniencia de que los vecinos y sus famil ias  estén empadronados e 
inclu idos en las l is tas de votantes del  Ayuntamiento. El lo tendría dos 
efectos benef ic iosos: (a) El  ayuntamiento recibe un mayor porcentaje de 
impuestos estatales para invert i r  en infraestructuras locales y (b) Los 
vecinos tendrán la posib i l idad de votar en las e lecciones munic ipales, lo 
que hará que nuestras re iv indicaciones se tomen con más interés. El  
procedimiento es s imple y grat is ,  basta con re l lenar un formular io y 
enseñar la tar jeta de ident i f icación y no supone pagar más impuestos. 

 
  E l  ú l t imo punto del  orden del día,  nuestra propuesta para elección de 

Helga Ortuño y Nuria Cantón como nuevas secretaría y v icesecretar ia 
respect ivamente, se aprobó s in n inguna oposic ión.  

 
Y para cerrar la parte of ic ia l  de la AG, nuestro s incero agradecimiento -  
conf i rmado por un cerrado aplauso de la Asamblea -  para Andrea de Asinex 
y su equipo, así como para Manolo Prados, por lo b ien que han real izado sus 
tareas durante el  año f iscal  que ahora cerramos.  

 
Y con media hora de retraso, nos trasladamos al  e legantemente redecorado 
Terraza de Cotobro para disfrutar de las bebidas y excelentes tapas del 
nuevo Chef en el  “Restaurante Bordeaux”.  

 
Un afectuoso saludo, 

 
Arturo Albardíaz 
 
PS: Una vez aprobada por la AGM la norma marco para completar nuestra 
red de saneamiento, e l  s iguiente paso será enviar una carta a los propietar i -
os de las zonas de c/Barranco y "Escalera",  expl icando las nuevas etapas y 
requir iendo su aprobación (no v inculante, en este momento) para cont inuar 
con los preparat ivos del  proyecto. También "colgaremos" una copia de esta 
carta en nuestra página web: www.asinex.es ,  pasando al  apartado de le 
ECCO.  
AA. 
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Anexo 2 al ACTA de la Asamblea General de la ECCO del 3 Abril 2010  
 

   
Proyecto de la ACERA c/Barranco, acordado por la AG del 3 de Abril de 2010         
 

                            
                     El Sueño de John Kruse (1998) 

 

 


